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Frage Nummer 34 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Johannes 
Becher 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, von welchem Verteilungsverfah-
ren in Bayern geht sie für die Verteilung der Gelder für die Ge-
werbesteuerausfälle, die Kommunen im Zuge der Corona-Pan-
demie erlitten haben, aus und wann ist nach Ansicht der Staats-
regierung mit einer Auszahlung zu rechnen? 

 

Antwort des Staatsministeriums der Finanzen und für Heimat 

 


